

# 船穂小学校 校長室だより

令和2年6月23日

第3号

## 熱中症に注意

通常登校になり、4週間ほど経ちました。学校で子どもたちは全員マスクをきちんとつけて勉強しています。でも、梅雨に入り、蒸し暑い日が続くため、コロナだけでなく熱中症にも注意が必要です。どうしたものかと思案していたところ、先日エアコン工事が完了し、教室でエアコンが使えるようになりました。おかげで教室内がとても快適になり、暑い日でも学習に集中できるようになりました。(コロナ対策として空気の入れ替えのため、冷房中でも教室の窓の一部を常に開けるようにしています。)

さらに、登下校時はマスクをしなくてもよいことになりました。ただし、友達に近寄りすぎないように気を付けなければなりません。

## さすが高学年！

朝、登校指導に立っていると、元気にあいさつしてくれる子がたくさんいます。こちらが声を出す前に「おはようございます」と言ってくる子、大きな声であいさつする子、飛沫を飛ばさないために(?)小さな声であいさつする子など様々です。

その後、5・6年生の有志が、運動場の真ん中に立ち校舎に向かって「全校のみなさん おはようございます。今日も1日ががんばりましょう」と精一杯の声であいさつをします。それに対して各教室の窓から「おはようございます。がんばりましょう。」と返事が返ってきます。毎朝のとてもすがすがしい一場面です。

登校後、くつ箱まわり、ろうか、階段を自主的に掃除してくれている子もいます。

いろいろな場面でよい手本となっている高学年の子どもたち。これからも期待できそうです。



## 参観日

6月27日(土)は今年度初めての参観日です。まだ担任の顔を知らないという保護者の方もいらっしゃると思います。ゆっくりご覧いただきたいのですが、コロナ対策で机の間隔を広くしているため、教室内での参観スペースがほとんどないクラスがあります。ろうかから見やすくするために窓をはずそうと考えたのですが、危険防止のため窓枠がはずれないようになっています。子どもたちの様子が見にくい点はお許してください。なお、変則的な時程になっていますので、先月配付した「土曜参観日について(ご案内)」をよくご確認ください。